

2025年9月2日

各位

株式会社エール
代表取締役 池田 友彦

当社とパートナーシップ契約中の プロテニスプレーヤー「島袋将（しまぶくろ しょう）」選手 がATPチャレンジャー大会で優勝しました

当社とパートナーシップ契約を結んでいる、プロテニスプレーヤーとして世界で活躍中の「島袋将（しまぶくろ しょう）」選手が、2025年8月25日から31日にかけて中国の張家港市で開催されましたプロテニス大会「張家港国際チャレンジャー」（ハード、ATPチャレンジャー75）で優勝いたしましたので、ご報告いたします。

日本と同じく気温が35度近くと暑い中国の張家港市で、連日の試合日程でもコンディションを崩さず、精神力と集中力を切らすことなく戦いを続け、フルセットの末、見事な勝利で優勝を飾りました。

今週から上海CHに挑む島袋選手の新たな「挑戦」に、私たちは「最高のエール」で引き続き後押ししてまいります。

島袋選手のこれからの活躍にご期待いただきつつ、みなさまのご声援、どうぞよろしくお願いいたします。

また当社は、スポーツ振興を通じて、スポーツの持つ魅力と可能性をお伝えするとともに、若手の育成、地域・社会の発展に貢献してまいります。



優勝カップと島袋将選手【写真提供：TEAM SHIMABUKURO】